
 
 

 
晴天で時折厳しい陽射しを感じる陽気のもと、高東地区にある活動地「神

戸ひかり森」の現状確認、これまで植樹した苗木の手入れ及びその周辺の下
草刈りを行いました。 
 現状として、ネザサは依然として繁茂していますが、ニセアカシアは半減
したと思えるほど目に見えて減少してきています。 

3 年前に植樹した木も逞しく育ってきており、成長を感じました。 
この取り組みは継続が重要です。梅雨前の 5 月末に「ネザサ刈り」を中

心とした林内整備を行う予定です。 

       

 

 

活動日 令和 7 年 4 月 26 日（土） 3 人 

現状確認と下草刈り 

森の世話人 西日本電信電話株式会社 兵庫支店 

神戸ひかり森の現状③ 
 

３年前に植樹した苗木 

神戸ひかり森の現状① 神戸ひかり森の現状② 
 


